

Expo UKM Universitas Malikussaleh Dibuka, Ini Pesan Rektor



Expo UKM Universitas Malikussaleh Dibuka, Ini Pesan Rektor. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Bukit Indah -Rektor Universitas Malikussaleh membuka acara kegiatan expo Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Universitas Malikussaleh 2021 yang dipusatkan di kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Expo UKM tersebut akan berlangsung selama lima hari (20-24/9/2021).

Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi, Senin (20/9/2021) mengatakan, ada 16 UKM yang berpartisipasi dalam kegiatan expo hari ini, ke-16 UKM itu adalah Korps Suka Rela Palang Merah Indonesia Unit 4 (KSR-PMI), Resimen Mahasiswa (Menwa), Pramuka, UKM Pecinta Alam (UMPAL), UKM Seni Budaya Meurah Silu, Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al Kautsar, UKM Pengembangan Tilawatil Qur'an (PTQ), Kelompok Studi Mahasiswa Creative Minority, Sains Riset dan Robotika (SRR), UKM Karate Do UKM Taekwondo, UKM Kempo, UKM Perisai Diri, UKM Merpati Putih, Turtle Diving Club (TDC), dan UKM Search and Rescue (SAR).

"Ada dua hal yang ingin saya sampaikan, yang pertama, tuntutan saat ini adalah mahasiswa harus aktif dan dapat menyalurkan kegiatan minat bakat, penalaran, dan kreatifitasnya di dalam satu wadah yaitu UKM. Kedua, tuntutan sekarang adalah mahasiswa harus mengembangkan minat dan bakat, yang bertujuan untuk peningkatan kegiatan kemahasiswaan di Unimal," katanya.

Baidhawi menghimbau, agar para pengurus UKM bisa memperkenalkan masing-masing unitnya kepada mahasiswa baru. Diharapkan dengan adanya expo ini akan banyak mahasiswa baru yang bergabung dengan UKM yang ada di Unimal.

"Kita berharap akan banyak mahasiswa baru yang memiliki bakat untuk bergabung di UKM yang ada di Unimal," harapnya.

Sementara, Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyebutkan, beberapa minggu yang lalu Presiden Republik Indonesia Joko Widodo dalam acara pertemuan majelis rektor perguruan tinggi Indonesia menyampaikan, hari ini mahasiswa itu tidak lagi terbelenggu dengan pilihan prodinya masing-masing. Untuk menuju masa depan tidak cukup hanya dengan kompetensi sesuai dengan bidang akademiknya, maka dengan konsep merdeka kampus-merdeka belajar ini agar bisa dimanfaatkan dengan sedemikian besar.

Menurutnya, Universitas juga punya target yang ingin dicapai salah satu target ranking kegiatan kemahasiswaan, dan diharapkan tahun ini naik peringkatnya. Semua itu baru bisa terjadi jika mahasiswa mau berkontribusi untuk kemajuan Unimal.

"Hari ini sudah dibuka ruang, boleh mengambil mata kuliah tidak harus di kampus ini, boleh di manapun di Indonesia. Yang mata kuliahnya di rasa tidak ada di prodinya atau di Universitas, tapi punya bakat disitu, itu dibuka hari ini," papar Prof Herman.

Selanjutnya, Prof Herman juga mengajak seluruh mahasiswa untuk di vaksin. Karena untuk bisa menjalankan kuliah tatap muka di Civitas akademika Unimal dengan jumlah mahasiswa 23 ribu orang, maka 80 persen itu harus sudah di vaksin, jadi jangan mengambil yang 20 persen, karena yang 20 persen itu bagi yang sakit berat.

"Saya bukan cuma menyuruh, tapi saya juga sudah di vaksin dan itu saya lakukan buat diri sendiri dan keluarga, jadi mohon kita semua bagi yang sehat silahkan di vaksin," tutupnya.[tmi]

Tanggal: 20 September 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),